

Fuertes confesiones hace Carla Ocha en su biografía "Todas las ramas tocan el cielo"

## "Miguel me insinuó la posibilidad de un aborto"

Carla Ocha sabe que su biografía sacará ronchas. Es que la modelo de las musas gracias no tuvo ningún tipo de anestesia a la hora de contar sobrios detalles de su relación con el Negro Pitera. En los relatos de "Todas las ramas tocan el cielo", capítulo de su testimonio escrito, la caberá cuenta con el corazón en la mano y el colapso bien apretado el micrófono y dramático final de su historia con el rey de las modas nocemas.

Si bien es cierto que el microtexto de 21 capítulos y 212 páginas se sostiene en culeta de crónicas de la prensa criolla, resulta terrible de escútica la memoria de paquidermo de Carlita, para normalizar con lujo de detalles los sucesos más complicados de su plóleo.

Pero vamos al grano. Uno de los episodios más pulcros del que los comé, dice relación con el momento en que la Carla le cuenta al grone que está embarazada y que el padre de la cría-

tuna que viene en camino es el lugareño comercial Karim Pichara, con quien tuvo un fugaz flirteo. Pero ojo, la autora deja claro que su hijo con el padre de su actual hija, Josefina Valentín, ocurrió mientras estuvo separada del Miguel.

El cuento es que la modelo relata de la siguiente manera lo vivido en 2001: "Me insinuó la posibilidad del aborto, que hizo, quizás, para ver cómo yo reaccionaba (...). Como si hubiera llegado una solución dulce e intransable,

**El libraco ya está a la venta y tengan claro que su contenido sacará ronchas.**

me manifestó en un tono que no admitía réplica, que el niño sería de él o de nadie. Usé!!!.

**VIOLENCIA.** Por este libro, la polcha del Peto Leguina sacó a rotación uno de los temas que más para siempre sus años junto a mí tío. A sabiendas

que su amor de pingüina por el viejo de la moto agarró toda esta publicidad, lo único que pudieron guardar para ellos fueron algunos carretes y sus alojadas en el departamento que se gasta el Miguel en el barrio Suecia.

Lamentablemente, ese pedazo de privacidad, a parte de "amo" tenía escondida graves hechos de violencia. Y así lo vemos el libro: "La necesidad telefónica que Miguel ejercía sobre Carla, reduciéndole el espacio que ella necesitaba y reclamaba, se hizo prácticamente insostenible. Los cambios de humor y los celos de Miguel, expresados con anterioridad a través de la violencia verbal, se frustraron en más de una vez en malos tratos físicos y en público, en presencia de personajes conocidos en el ambiente de la farandula que callaron por solidaridad, por cobardía o por temor a perder las veladas de una amistad poderosa".

*Rolando Ricciulli/Kareen Reyes*



**LA CONTÓ SIN ANESTESIA** Se muestra el que dice, Carla contó todo lo que le pasó con el Negro Pitera y Miguel. El libro sacó a rotación uno de los temas que más para siempre sus años junto a mí tío. A sabiendas

## "Miguel me insinuó la posibilidad de un aborto" [artículo] Rolando Ricciulli y Kareen Reyes.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Autor secundario:Reyes, Kareen

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Miguel me insinuó la posibilidad de un aborto" [artículo] Rolando Ricciulli y Kareen Reyes.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile